



Erstes „Königstreffen“ der Wechter Schützen

Das erste Wechter „Königstreffen“ fand jetzt im Gasthof Prigge statt. 26 Könige (mit ihren Königinnen) aus den vergangenen Jahrzehnten waren nach Angaben des Vereins erschienen, um bei einem gemeinsamen Essen Erinnerungen auszutauschen und einen geselligen Abend zu verbringen. Auf ein besonderes Jubiläum blickte Reinhold Aufderhaar zurück, der im Jahr 1968 die Königswürde errungen hatte und damit sein goldenes Jubiläum feiert. Auch die Könige Wilhelm Hukriede (vor zehn Jahren), Jörg Menebröcker (vor 20 Jahren) und Richard Mairose (vor 40 Jahren) waren gekommen. Der amtierende König Dennis

Hövelmann dankte in seiner Ansprache dem Verein, den Schützenbrüdern und -schwestern sowie seiner Frau für die Unterstützung in der zu Ende gehenden Regentschaft. „Es war ein tolles Jahr 2018 und wenn ihr keinen (König) findet, hänge ich gern noch ein Jahr dran,“ verkündete er unter großem Beifall der Anwesenden, heißt es im Bericht. Während des Abends gab es die Möglichkeit, sich über den Ausbau des Scheibenschießstandes zu informieren und es wurde auf einer eigens organisierten Laserschießanlage ein Königspokal ausgeschossen: Sieger wurde Stefan Cittrich vor Holger Mairose und Andreas Hoffmeier.